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5月7日(土)オープンスクール・PTA総会が終わる

２年半以上も続いてきたコロナ禍が、やや落ち着きを見
せ始めた５月７日の土曜日、実に久しぶりの「オープンス
クール」と「ＰＴＡ総会」を開催することができました。
オープンスクールとはいえ、残念ながら世の中のコロナ

の状況から、保護者の皆様には「健康観察」「手指消毒」「人
数制限」「廊下からの参観」等の面でご協力いただいた上で、
登下校コース別に２校時と４校時に分けた「分散型参観日」
となりました。ＰＴＡ総会も３校時に簡略化して開催され
ました。昨年度末には、子どもたちの一年間の成長をご覧
いただく学年最後の参観や学級懇談会も実施できずに、児
童それぞれの動画を作成し、各家庭でご覧いただいたこと
で終わっていました。

特に１・２年生にとっては初めての教室での授業参観と
なり、人数制限を行っていたとはいえ、保護者の皆様も多
数ご来校くださいました。「学校がきれいになっている」と
か「とても明るくなった」「廊下や階段の色が半分ずつ分け
られている」など、大規模改造工事後に学校にお越しいた
だけてなかったことを思い出す言葉もいただきました。

子どもたち
は、久しぶりに
お家の方に学習
している姿を見
ていただき、ず
いぶん緊張し、
普段と違う様子
を感じました
が、懸命に学び
に向かう姿を見
ることができま

した。保護者の皆様も、
全開にしていた各教室の窓から、うまく譲り合
って参観くださり、好天のもと本当に気持ちの
良い参観日となりました。

本年度はオープンスクールに限らず、従来と
は形を変えてでも、できる限り教育活動を行い、
学校が保護者とつながりながら、ともに子ども
たちの成長を見守れることを願っています。



第56回体育大会の開催にあたって

来たる６月４日（土）、本校では第56回体育大会を開催する予定です。コロナ
禍がいまだ終息していない現状から、感染拡大のリスクを最小限にするため、３
・１・５年生を前半に、４・２・６年生を後半に分けて、分散して開催いたしま
す。昨年度の体育大会は、コロナの影響で開催日を延期し、学年ごとの体育大会
として２日間に分けて行いました。皆様のご協力もあり、一日目夜半の雨にも負
けずに開催できましたが、児童にとって他学年の演技を直接鑑賞できなかったこ
とが残念でした。
そこで本年度は、児童それぞれが自分たち以外の学年の演技を見て、達成感や

満足感を、そして感動をさらに味わえることをめざして、他の２学年の演技も鑑
賞したり、高学年はできる範囲での係活動を行ったりしながら、さらなる充実感
を求めて行う予定です。
保護者の皆様にも、屋外とはいえ、一家庭２名までと参観できる人数も増えて

いますので、それぞれのお子様の学年だけの参観をお願いしています。また、健
康観察・手指消毒など十分な体調管理をあわせてお願いいたします。
学校といたしましては、保護者の皆様に少しでもお子様の演技を間隔をとって

ご覧いただけるように、今年は『演技学年優先場所』を設置し、該当学年のカラ
ープログラムをお持ちいただくと、より近い場所でご覧いただけるようにしまし
た。どうぞ譲り合って、お子様の頑張りに静かな声援を送ってくださいますよう
お願いいたします。
一方、各学年の体育の時間では、気温の上昇にともなう熱中症にも配慮して、

呼気が激しくなる演技の練習時には、できる限り友だちとの間隔をとりながらマ
スクをはずして練習しています。各担任等からも児童にマスクをはずすタイミン
グなどについて十分説明していますが、個人差があり、その時の天候にも左右さ
れるため、児童が安心して運動できるように、ご家庭でもお声がけください。ま
た、ふだんの休み時間などでも遊び方や内容が異なるため、暑くなったり他の人
との距離がとれる場合には、マスクを外し、できる限り近い距離でしゃべらない
ように伝えていますので、こちらについても同様の対処を行わせてくださいます
ようあわせてお声がけ願います。今年の体育大会では、準備中や鑑賞中などは無
理のない範囲でマスクを着用する場合もありますが、演技中はマスクをはずして
精一杯頑張ります。新型コロナだけでなく、熱中症対策も含めて、すべての児童
が健康に体育大会に臨めることを願っています。

登下校の安全のために ～地区パトロール・懇談会～

最近、子どもたちの交通マナーについて、何度かお電話をいただいています。
「歩道から車道に急に飛び出してきた」とか「道路を自転車で斜めにわたって車
とぶつかりそうになった」等いずれもとても危険なケースでした。まずは自分た
ちから気をつけなければならないことがあります。
17日に、ふだんから皆さんの安全確保に尽力いただいている少年補導委員や愛
護部の皆さんが、通学路を実際に分散して歩いて、危険箇所の確認をしてくださ
いました。「ガードレールがあった方が良い場所」「見守りカメラが木で見えにく
い場所」「交通量が多い場所」他について、改善策を協議してくださいました。
後日、安全マップにも記載されますが、まずは自分の身を守ることを考えた行

動をとりましょう。




